



井尻小学校だより

むらさき匂う

第8号



令和5年12月19日発行

文責：校長 門脇 岳彦

学校や井尻っ子の様子を毎日ホームページに掲載しています。上のQRコードから閲覧ください。

今年の初雪は11月18日で、昨年よりかなり早かったです。その割に、ついこの前までは比較的暖かな日々が続いていましたが、今週になってぐっと寒くなりました。学校の2学期は今週末で終了します。授業や行事を通して大きく成長した子ども達は、最後のまとめを進めています。今年も保護者の皆様、地域の皆様に変にお世話になりました。ありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。

楽しく全校もちつき

11月17日（金）の午後、1・2年生は生活科で、3年生以上はクラブとして「全校もちつき」を行いました。

交流センターや稲作の会の皆さんにお世話になって、杵と臼によるもちつき体験をさせていただきました。

昔はどこの家庭でも行われていたもちつきですが、最近はなかなか見かけなくなっています。子ども達は、実際に杵でもちをつくる体験、出来上がったもちの塊から食べやすい大きさに丸める体験をしました。自分で丸めたおもちを食べて、どの子の顔もほころんでいました。

準備から当日の運営までお世話いただきました皆さん、感謝申し上げます。ありがとうございました。



山梨県の井尻小と交流スタート

11月28日（火）の

朝読書の時間に、山梨県甲州市立井尻小学校との交流スタートの会をしました。校名が漢字も同じ井尻小学校は、日本で2校のようです。縁あって、甲州井尻小の土屋校長先生から交流の話をいただきました。

両校ともchromebookが導入されているので、この日はミートを使って交流をしました。こちらは、ランチルームで全校一緒に、甲州井尻小は各クラスごとの参加でした。

交流のスタートにあたって、甲州井尻小の土屋校長先生から交流に至った経緯を話してもらいました。続いて5・6年生が伯太町や井尻小を紹介し、チューリップの球根100個を送るメッセージを伝えました。それに対して、甲州井尻小の児童代表からお礼の挨拶がありました。最後は、お互いに「ありがとうございます」の挨拶と手を振って、交流スタートの会を終えました。リモートによる交流でしたが、ほのぼのとした雰囲気のよい時間となりました。今後は、各学年ごとに交流活動をする事としました。これから、どんな交流が生まれるか楽しみにしたいと思います。



全校体育で素敵に表現しました

12月1日（金）に、安来市学校体育研究連合会授業研修会の公開授業として、全校体育の授業を公開しました。「ぼうけんに出発！！」をテーマにひば班ごとに表現運動を作り上げていく様子を参観してもらいました。授業では、井尻っ子らしく、普段どおり前向きに一生懸命取り組む姿がありました。授業後の研究協議では、楽しく表現する姿やいいところを伝える姿について、参観者からほめていただきました。



後日、創作した表現運動を保護者の方に観ていただく発表会も開催しました。多くの保護者の方に来ていただき、井尻っ子の頑張りを観てもらうよい機会となりました。

人権集会

12月7日（木）の3校時にランチルームで、全校による人権集会を行いました。ふれあい委員会の司会・進行で会が進められました。

はじめの言葉で、3年生が原稿なしで、集会のめあてをしっかりと伝えました。学年ごとの人権標語の発表では、作った理由を各自がしっかりと述べました。続いて、ふれあい委員会により絵本『ともだちひきとりや』（内田麟太郎/作、降矢なな/絵、偕成社）の読み語りがありました。さらに、人権教育担当教員の進行で「言われてうれしいことば」のしりとりを行いました。最後は、ふれあい委員会の司会で振り返りをし、めあてが達成できたことが確認されました。4年生の終わりの言葉も原稿なしでとても素敵な内容でした。



峠之内大橋のお絵描き体験

12月14日（木）の午後に、新しく出来る峠之内大橋のお絵描きイベントが実施されました。全校児童で、地域の橋に思い出の絵を描くよい機会となりました。どの子ども笑顔でお絵描きを楽しむ素敵な時間が過ごせました。門脇土建様はじめ関係の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。



表彰

■税に関する絵はがきコンクール

広瀬伯太青色申告会会長賞 5年 長尾

■全島根小・中学校図画作品展（○数字は学年）

<安来市入選>：西田①、安部①、

渡邊好望②、坂本③、坪倉⑤、和田⑤

花田結生⑥、赤名⑥

<島根県入選>：山岡②、長尾③

（長尾さんの作品）↓

